

チャンバック小学校|カンボジア|建て替え完了

AMDA
高校生会

2年前から街頭募金し協力

ボランティアの高校生たちで作るAMDA（アジア医師連絡協議会）高校生会（約三十人）が、二年前から街頭募金して協力してきたカンボジアのチャンバック小学校の建て替え工事が完成し、このほど、岡山市内で報告会が開かれた。現地の開校式に出た同会の高校生三人らが、同校や現地の生活、医療事情について会員や報道陣に説明した。

「現地の人は予想以上の喜び」 岡山で報告会

同会はAMDAの事業 近では初の鉄筋コンクリートを支援する高校生ボランティア組織。平成十一年からは、AMDAが医療活動しているコンボンスプー州内で、老朽化した同校の建て替えを計画し、個人や企業から協力を資金を募ってきた。

新しい建物は、平屋建て延べ約六百五十平方

米。風雨に耐えるよう付

百人の児童が通学してい

るという。

会場で、岡山城東高二

年の渋谷未来さんが式典

や交流の様子を説明し、

「現地の人はこちらの予

想以上に喜んでくれてい

た」と紹介。カンボジア

の民族衣装で参加した岡

山白陵高二年の千先翔子

さんは「素直で思いやり

があった」、倉敷天城高

へ。

三年、川上侑希君は「目

が澄んでいた」とそれぞ

れ子供たちの印象を話し

た。

また同会は現地の二校

目の小学校の建て替え支

援を計画。すでに街頭募

金を始めたという。問い

合わせは、同会（☎08

6・284・7730）

二月に完成。開校式は三

月中旬に開かれた。約三

月

月

月

月

月

月



開校式のもようなどについて報告する高校生ら



建て替えられたカンボジアのチャンバック小学校